

塩津公民館だより

発行所：塩津公民館
 ☎/FAX 68-3819
 e-mail: siotsu@sk.aitai.ne.jp
 URL: <http://www.sk.aitai.ne.jp/>
 p/~siotsu/
 月曜日休館

10月に入ってから、新型コロナウイルスの感染者数が一桁台の日もあり、蒲郡市も「警戒レベル3」で推移しています。

塩津公民館や地域の活動も感染対策を実施しながらではありますが、何とか例年に近い形でイベントができるようになりました。

今月号では、塩津保育園の運動会と鹿島こども園の運動遊びを楽しむ会を各園長先生から記事をいただきました。塩津公民館の行事報告と今後の募集記事と合わせて掲載します。

そして、蒲郡市民憲章制定50周年に関連して、JA 蒲郡市さんから読み上げ用パネルとキャスター付の展示用パネルをいただきましたので、紹介させていただきます。

蒲郡市民憲章制定50周年 JA 蒲郡市さんから読み上げ用パネルと キャスター付の展示用パネルをいただきました

昭和47年11月3日に制定された蒲郡市民憲章も今年で制定50周年を迎えます。

それに先立ち、JA 蒲郡市さんも令和4年3月に50周年を迎えるにあたり、地域貢献として公民館に物品の寄付をしたいというお話をいただきました。

ちょうど令和4年度は市民憲章50周年事業とも重なるため、市民憲章の読み上げ用パネルと公民館が今後地域の子供たちの作品を展示していくためのパネルを提案し、賛同をいただき寄付をいただけることとなりました。

塩津公民館では2階の講義室に読み上げ用パネルを掲示し、キャスター付の展示パネルは会議室に5枚設置して今後有効活用させていただきます。

ありがとうございました。



「しおつ運動会 2022」 塩津保育園長 脇田百合子

コロナ渦になり3度目の運動会。今年も年齢ごとの完全入替制、感染対策を十分した中で行いました。

3・4歳児は体操、かけっこ、リズム。ポンポンを持って踊る顔はどの子どもとても可愛らしかったです。

4歳児は隊形移動をし、年齢差を感じました。未満児は親子で体操と競争。2歳児はかけっこも、小さいなりに年齢差がわかるように考え、障害物の種類や高さを変えてみました。お客様に驚く子もいましたが親子で取り組む温かさを感じました。

最後の5歳児は、どんな運動会にしたいか、子ども達と一緒に考え今年は器具とバルーン、リレーに決めました。5歳児にとっては最後の運動会。チームの子と力だけでなく心も合わせて頑張りました。うまくいかなかったり負けたりして何度も涙を見せた子もいましたが、その頑張りが実を結んだ運動会でした。家庭では、子ども達の頑張りをたくさん褒めてもらい保育園の理念でもある笑顔と会話があふれていたことと思います。

皆様のおかげで、素敵な運動会になりました。ありがとうございました。



子ども会の習字を募集します

2月11日(土)・12日(日)に開催予定の「公民館まつり」に展示する子ども会の習字作品を募集します。

例年どおり、1・2年生は硬筆、3年生から6年生は毛筆になります。

子ども会の皆さんには、各地区の世話人さんを通じて年内には課題文字が届くよう手配します。

入賞した方には公民館まつり当日に賞状と記念品をお渡ししますので、奮ってご応募ください。

尚、昨年は中止になったため、応募作品を公民館の廊下へ展示させていただきました。



<p>「塩津公民館だより」の12月号は休刊します。 年末年始は、12月28日(水)～1月4日(水)まで休館となりますので、よろしくお願い致します。</p>	<p>12月の行事予定</p> <p>2日(火) いきいき教室「トーンチャイム演奏を楽しむ」会 塩津公民館 13時30分から</p> <p>18日(日) 生涯学習講座「フラワーアレンジメント教室」 塩津公民館 10時～正午</p> <p>23日(金) 塩津公民館 教室・クラブ代表者会議 13時30分から 講義室</p>	<p>11月の行事予定</p> <p>6日(日) みんなで歩こう健康づくり大会 拾石神社と前田公園(先月号参照)</p> <p>8日(火) 塩中祭</p> <p>10日(木) 子ども体験教室 塩津小体育館にて吹き矢体験</p> <p>25日(土) 塩津中学校 資源回収</p> <p>25日(金) 赤い電車応援団 東幡豆の「妙善寺」(先月号参照)</p>	<p>塩津公民館・水無月句会 (10月作品)</p> <p>雲走り虫も鳴かざる十三夜 咲子 醉芙蓉晩酌過し頼染めて 章 いのこつちここから先は通せんぼ 弥生子 参門の見えいて遠しみだれ萩 ぎん ゆつくりと味わう供物秋彼岸 知子 虫の野へ巻尺のばす測量士 恒子 一叢の白の褪せたる彼岸花 緒</p>
--	---	--	---

いきいき教室のご案内

「いきいき教室」の第7回目として、「トーンチャイム演奏を楽しむ」会を開催します。皆さん聞きなれない楽器だと思いますが、教会音楽(讃美歌など)用の楽器として長い歴史のあるハンドベルを改良・発展させて、約30年前に日本の楽器メーカーが、新しい楽器「トーンチャイム」を開発しました。

「トーンチャイム」は打楽器の一種で、言ってみれば「木琴」の鍵を一つずつ外して手に持つようにしたもので、基本は1人が2本を担当する11人編成での合奏です。

大変優しい音色で、「天使の鈴のメロディ」とも言われています。それで癒しの楽器といわれ、音楽療法などでも役立っています。

開催日時等は下記のとおりです。

日時 12月2日(金) 午後1時30分～午後3時
場所 塩津公民館 2階 講義室
参加費 無料



昨年の様子。きれいな音色でした。

塩津公民館生涯学習講座「フラワーアレンジメント教室」

毎年恒例の「フラワーアレンジメント教室」を下記のとおり開催します。

今年は、趣向を変えてクリスマス向けの作品を考えていますので、ご希望の方は申し込んでください。(写真はイメージです)

日時 12月18日(日) 午前10時～正午
場所 塩津公民館 講義室
対象・定員 市内在住・在勤の方 15名
(定員になり次第締め切ります)
参加費 3,000円(材料代含む)
持ち物 花バサミ
申込み 11月15日(火)から11月24日(木)
までに塩津公民館
(☎・FAX68-3819)



盛況だった「親子パステル教室」

去る10月2日(日)に開催した「親子パステル教室」には、10家族33人の方が参加されました。当日は、講師の説明を聞きながら、親子で手形や足形を使って動物や乗り物の作品を制作し、あっという間の2時間でした。

短い時間の中でも3作品つくる家族もあり、親子での共同作業を体験して、大変いい思い出になったと好評でした。

終了後にお願いしたアンケート調査では、塩津公民館の講座に初めて参加したと回答した人が、8家族あり、利用者の裾野が広がった感じがしました。

今後受講したい講座についても、体験型の講座を受講したいという意見が多く感じられましたので、来年以降の生涯学習講座の参考にさせていただきます。



鹿島こども園の「運動あそびを楽しむ会」をおえて

さる10月3日(2歳児)、4日(1歳児)5日(0歳児)8日(3歳～5歳児)のうんどうあそびを親子で楽しみました。

鹿島こども園ではどんなこともまず“たのしい”と感ずることから・・・を大切にしています。

子どもの「やってみたい」「もっとやりたい」の気持ちからすべて始まっていくのです。その思いが自分で、楽しみながら挑戦を続けていけることのできる“意欲のあるたくましい子”に育てていくのです。

そんな鹿島っ子が大好きな家族の方々にあたたかい応援とまなざしを受けて輝く自分を表現しきった素敵な時間でした。0歳～2歳さんは飛んだり、もぐったり、くぐったり、登ったり、投げたり、引っ張ったりと親子で楽しむ姿、愛おしい我が子を見つめる優しいまなざしと笑顔がありました。3歳～5歳は今のしんでいる体操、サーキット、かけっこ、リレーなどそれぞれに選んだ“見てもらいたいこと”“挑戦したいこと”を精一杯に楽しみました。保護者の方々も成長した子どもたちを目の前で感じ、力いっぱい応援する姿、抱きしめる姿、笑顔で褒めている姿、たくさんの“いとしさ、あたたかさ”を目にしたひと時でした。

今年は人数制限なしで行うことができました。これも皆様のご理解あってのことです。

本当にありがとうございました。 鹿島こども園 園長 兼名記子



『大満足の社会見学に行ってきました！！』

10月4日に塩津公民館の社会見学で「ラグナシア」に行ってきました！！

社会見学は、2年ぶりとなります。

今回はコロナの事も考慮して大型観光バスを利用し、総勢21名での参加となりました。

ラグナシアに到着したら、まず始めに観覧車に乗りました。

当日は秋晴れだったので、観覧車からは三河湾が一望できました。

昼食は「うな重」を堪能し、それからショーの鑑賞を楽しみました。

今回のショーは、ハロウィンをテーマとした内容となっており、華やかで幻想的な雰囲気のおかげ、素晴らしいパフォーマンスを見せていただきました。

特にダンスは華やかで、約30分間でしたが、あっという間に時間が過ぎてしまいました。

帰りのバスまでの時間は、みなさんショッピングを楽しんだり、割引チケットを利用してコーヒーやアイスクリームを食べて、おしゃべりをしたりと、それぞれが楽しい時間を過ごしました。

久しぶりの社会見学でしたが、みなさん大満足の様子で、初めから最後まで、笑顔が溢れる社会見学となりました。

また来年も楽しみです。

